

CULTURA | Escuela Municipal de Música y Danza

El II Maratón Musical de los alumnos de la EMMD tendrá un carácter solidario

La recaudación se destinará al proyecto "Columpio para todos"

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 23 de junio de 2014 - 17:15



Con la intención de sufragar los gastos a los que se eleva la instalación de varios elementos de mobiliario urbano para niños y niñas con modalidad reducida, un grupo de voluntarias de nuestra localidad, en estrecha colaboración con la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego, el Consistorio y varias firmas comerciales, han organizado el II Maratón Musical solidario, que tendrá lugar el sábado 28 de junio en distintos enclaves de Priego.

Una iniciativa que ha sido presentada esta mañana por la Alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, el presidente del Área de Cultura, Miguel Forcada, el

director de la EMMD, José Pablo Arjona, y por Primi Durán, en representación del grupo de voluntarias de las que ha surgido la idea, que como matizó Durán, “no tiene que ver nada con ninguna asociación”, aprovechando la ocasión para solicitar la colaboración de los prieguenses en este proyecto.

Tras la positiva experiencia del pasado año aglutinando en un único día las actuaciones de todos los alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza de Priego, José Pablo Arjona hacía referencia a lo acertado de destinar la recaudación de este segundo maratón musical a este fin solidario, con el que se pretende adquirir un columpio en el que se mezcla una silla para niños con movilidad reducida así como un carrusel de tres sillas, varias de ellas con unos arneses especiales.

En concreto, como puntualizaba Arjona, la colaboración en esta iniciativa de la EMMD se centrará en los conciertos y actuaciones que tendrán como marco el Teatro Victoria y la Fuente del Rey, en los que, desde las 18:00 horas, actuarán tanto los alumnos de las distintas especialidades de la Escuela de Música, como la Banda Sinfónica. En el caso de las actuaciones previstas en el Teatro Victoria, existirá una entrada destinándose la recaudación a este proyecto solidario.

En cuanto al programa de estos conciertos, José Pablo Arjona destacaba que todos tendrán como hilo conductor las bandas sonoras de películas, haciendo una especial referencia a la actuación de la Banda Sinfónica de la EMMD, en la que se interpretarán varias piezas de John Williams, entre ellas obras tan conocidas como Superman, Indiana Jones y la suite sinfónica de Star Wars.

En relación al presupuesto de este proyecto, Forcada recordaba que éste asciende a 6820,77 euros, reiterando que para sufragar esta cantidad se ha puesto un precio de entrada para los conciertos a celebrar en el Teatro Victoria, aprovechando la ocasión para destacar la iniciativa de la EMMD y de su director, “así como el espíritu que reina entre los integrantes de la Banda Sinfónica”.

Por su parte, la Alcaldesa prieguense hacía referencia a la integración social que se consigue con el proyecto “Columpio para todos” con el que nuestra localidad se suma a la iniciativa ya puesta en marcha en otras ciudades de todo el territorio nacional, “fomentando la igualdad y la integración”.

Como adelantó Ceballos, el lugar en el que se colocará tanto este columpio especial así como el carrusel será la Ciudad de los Niños, “tanto por las facilidades de acceso como por la integración que supone su colocación allí”, añadiendo que el Ayuntamiento asumirá el coste de la instalación de esta mobiliario así como la adecuación del terreno para ello.

Recordar finalmente que el precio de las entradas va de los 1,5 euros para la actuación de los alumnos de Música y Movimiento y Danza; pasando por los 3 euros, en el caso de la Banda Infantil, a los 5 del concierto de la Banda Sinfónica, habilitándose unos abonos para aquellos espectadores que quieran asistir a los tres conciertos que se realizan en el Teatro Victoria de 7,5 euros y otro para aquellos que solamente quieran asistir a los conciertos de las Bandas en el Teatro Victoria de 7 €.

En lo que respecta a las actuaciones en la Fuente del Rey, que serán gratuitas, en ellas tomarán parte los Alumnos de Viento (Clarinete, Flauta Travesera, Trompa, Trompeta, Trombón y Saxofón); Canto, Piano, Guitarra Clásica y Percusión; celebrándose a partir de las 23:30 horas un festival flamenco con la intervención de los alumnos de guitarra flamenca y canto.